

Sehr geehrte Frau Scherz-Schaar!

Ich bin mit den Abschüssen der Wölfe in Österreich nicht einverstanden. Wir haben in der Schweiz wesentlich mehr Wölfe und natürlich auch Debatten, aber wir halten uns an den Naturschutzgedanken und an die Abkommen, die die Schweiz unterzeichnet hat.

In Österreich ist das offensichtlich nicht so. Da macht jeder, was er will. Die Opfer sind die geschützten Wildtiere, aber auch die Natur in ihrer Gesamtheit.

Will sich die Regierung eigentlich partout blamieren? Die Position Österreichs in dieser Frage ist allzu schlecht. Das ist doch eine Politik, dass Gott erbarm.

Es sollte doch so sein, dass die Übeltäter - die Gemeinden und Länder - zur Ordnung gerufen und gebüsst werden. Statt dessen wird die gesetzliche Lage nachträglich hingebogen.

Diese Politik ist Schindluderei am Umweltschutz und am internationalen Recht.

Merci vielmals, aber nach Österreich komme ich nicht mehr so bald.

In Erwartung einer baldigen Antwort

mit freundlichen Grüßen

Friedrich Bürgi

3001 Bern